

## Carstens caerá ante Lagarde

Escrito por Agencias

Martes 28 de Junio de 2011 11:15

---

+ El FMI permanecerá europeo

WASHINGTON, 28 de junio de 2011.- Estados Unidos ha dado su apoyo a la ministra de Economía francesa, Christine Lagarde, para que asuma como nueva jefa del Fondo Monetario Internacional, lo cual fue anunciado hoy por el secretario del Tesoro, Timothy Geithner.

El apoyo de Estados Unidos podría ser la garantía de que Lagarde se imponga a otro aspirante, el gobernador del banco central de México, Agustín Carstens, a quien Geithner elogió por haber presentado una "candidatura fuerte y creíble", pero dijo que el "talento excepcional y amplia experiencia (de Lagarde) entregarán un liderazgo invaluable para esta indispensable institución en momentos críticos para la economía global".

El sello del triunfo de la ministro francesa es el anuncio hecho por Rusia de que también apoyará a Christine Lagarde, según confirmó el ministro de Economía Alexei Kudrin, producido el día en que 24 importantes miembros del directorio del FMI se reúnen para intentar un consenso sobre el liderazgo.

La elección de un nuevo director del FMI se da para reemplazar a Dominique Strauss-Kahn, quien renunció al cargo de director gerente del fondo el mes pasado tras ser acusado de intento de violación contra una mucama de un hotel en Nueva York.

Brasil es otro país que apoyará a la Lagarde, lo cual confirma que ni países emergentes donde México podría encontrar apoyo para su propuesta, comprometieron voto alguno para el objetivo de hacer variar la tradición del Fondo, de que sea un europeo quien lo dirija.